



料金後納

ゆうメール

[差入人] エルネット
 [返還先] 〒815-0075
 福岡市南区長丘 5-25-12
 サインエフェクト内エルネット

Signeffect 新聞

9
2021



タピオカ専門店です。
種類も豊富にご用意して
おります。

Fu-chaさま

〒813-0044
福岡市東区千早5丁目11-5
アレーB棟

●営業時間
11:00~21:00

ありがとうございます。



お客様へ感謝の気持ちを込めて 施工事例紹介

[Fu-cha 様 新規看板工事]

今回ご紹介するサイン工事は、[Fu-cha]様です。コンテナでタピオカドリンクを販売するお店の看板の製作設置をご依頼いただきました。今回は青いコンテナの上に看板を設置する為、ブラケットを設置して、アルミ枠で作成したサインを取付けていきます。さらに補強金物にスポットライトの台座を取付けていきます。LEDスポットも軽くはないのでしっかり取り付けないといけません！1面1面が他の面を支えるイメージで看板を一体化するように補強しました。少し看板を浮かせ少し看板を浮かせることで視認性が良くなるように仕上げました。タピオカドリンクの写真が看板効果を出していると思います。

西鉄香椎宮前駅もしくは香椎参道を通った際には是非立ち寄られてみてはいかがでしょうか！

Fu-cha(福茶)様、ありがとうございました。

(担当:小島祥一)



VOL. 39

まだまだ暑い日が続いておりますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

9月10日は「屋外広告の日」でした。昭和48年9月10日、「屋外広告物法の一部改正案」が第71回国会(衆議院)で成立したことを受け、日本屋外広告業団体連合会等により定められた日でした。毎年、標語とポスターデザインが一般公募されますが、今年は「ニッポンに サインで元気 取り戻す」としてカラフルなポスターが出来上がっていました！

街を彩るサインは、人々を活気づけ、元気にしますが、外出が抑制され、人気の少ないままで寂しい限りです。デルタ株で再び猛威をふるいつつあるコロナ禍が収束し、街に賑わいが戻ることを祈らずにはいられません。

微力ながら私たちも福岡から元気を届けてまいります。

サインエフェクト一同、今月もよろしくお願いします。



代表取締役 社長
渕上美保子
www.signeffect.co.jp

サインエフェクト株式会社
〒815-0075
福岡市南区長丘5丁目25-12

☎ 092(408)7771
FAX 092(408)7772



サインエフェクトメンバー お気に入りトピック



小嶋祥一の



イケ麺紀行

ハイサイ！沖縄を代表する麺料理。【ソーキそば】の登場です。あっさりスープと中太麺と濃いめに味付けされた豚肉がとても相性が良く、九州人としてはラーメンともうどんとも違う感覚を覚えます。写真は沖縄フェア的な所で購入した生めんタイプです。はやく地元で食べられる日が来るといいですね…。



石田静香の



楽しい英会話！

日本語でも言うのが難しい【早口言葉】英語も Tongue twister（舌がもつれるもの=早口言葉）があります。私が、習ったのは、She sells seashells by the seashore(彼女は海岸で貝殻を売る)。英語特有の『シ』の発音の使い分けが難しいのですが、スラスラ言えると快感です♪ぜひトライしてみてください！



竹田拓司の



日本酒 パラダイス

【金雀 / 伝承山廃造（堀江酒場 / 山口県）】実家に帰った際にまた金雀を買っちゃいました。前回生酛だったので今回は山廃にしました。別名ゴールデンチュンチュンらしいです…お店にも書いていました。やっぱりおいしかったのですが生酛との違いは判りませんでした…。純米吟醸が売ってなかつたので次はそれを買いたいです。



橋口千恵の



癒しのひと時

今回紹介するアロマは【クラリセージ】です。お料理に使うセージとは違う種類でハート形の葉をつけ、白や薄紫の可愛い花を咲かせます。ハッピーオイルとも呼ばれ精神を高揚させ幸福感をもたらすアロマオイルです。効能はホルモンバランスを整えたり、ストレスや緊張からくる不眠や頭痛に有効です。



奥田編美の



今月の読書

【登山の哲学】
タイトルに哲学とついてはいまがとても読みやすい内容です。登山って本当はこうなんだよ！こんなやり方もあるよ！こうすればもっと可能性が広がるよ！それを伝えたいがためにプロ登山家と名のり、みんなに楽しんでもらうためのプロジェクトとして日本人初の 8,000m 14 座登頂を目指し実現させた方です。登山のイメージそのものを変えたい、そんな気持ちがすごく伝わる一冊です。



水溜利彦の



遊びにいこう！

今回も前回に引き続きキャンプ関連で【キャンプ地を選ぶ時のポイント】を個人的独断と偏見でお伝えします。では第3位から「観光スポットが近くにあるか」第2位「車が乗り入れできるか」そして重要なポイント第1位は「温泉（シャワー設備）が近くにある」です。快適な時間を過ごすには外せないです。是非参考までに♪



松崎知佐の



海外 ドラマランド

【THIS IS US 36歳、これから】
久々にしつとリ系にチャレンジ。36歳になつた三つ子の過去～現在～未来を織り交ぜてストーリー進行。それぞれの悩み、生き方など、身近に考えさせられる内容です。70年代、80年代、90年代のファッショントレンドも再現されているのも要チェック！アメリカでもかなり高評価の名ドラマです。



横田勇気の



野球大好き

一年延期で開催された【東京オリンピック】も終わり、今大会で復活した、野球やソフトボールも金メダルを獲得し、どちらも決勝の相手がアメリカ、偶然にも試合結果 2-0 で勝利という接戦でとても盛り上がる展開でした。野球決勝で先発の森下投手、ソフトボール登板試合で完璧なリリーフの後藤投手、若手の代表選手が躍動したからこそ最大級の結果が得られたと思える大会でした。



山本秀和の



スイーツ探訪

午後の楽しい時間に食べてほしいのがブルボンの【ブランチュール ホワイトチョコ&ラングドシャクッキー】です。模様が入ったクッキーは、サクサクとした食感で中のホワイトチョコは少しだけ甘く口溶けがよいです。2枚のクッキーにはさまれたホワイトチョコは見た目もかわいく、個別包装で10枚入りあつという間に食べ切れてしまします。



井上麻由の



わくわく クッキング

今回のスイーツは旬な【桃を使ったパイ】です！！桃パイは火を使わないので私が作り方を教え、全て子供たちが作りました！9歳になったばかりの息子の包丁の使い方にドキドキしましたが、桃を上手に切ったり、パイ生地を伸ばしたり、楽しそうに作っていました。全て自分たちで作ったスイーツは格別だったようで、幸せそうに食べていました。



仁賀奈勇軌の



ギタリストの つぶやき

7月に【元SlipKnotのDr.ジョーイ・ジョーディソン】が急逝したとSNSで知りました。久々に動画を観てとにかくめちゃくちゃ速くて上手いスーパー・ドラマーだと改めて思いました。ここ最近でヴァンヘイレン、COBのアレキシ・ライホと好きなミニュージシャンの計報続々で寂しいです。残った音楽はずつと聴き続けようと思います。



龍口遙の



スマホの世界

【橋本京明先生】は、今私が注目している霊能力者で、ラスト陰陽師と言われています。靈感はなく元々占いもしないタイプですが、間違なく信じられ、依頼してみたいと思うのです。靈的要素含むため、動画を見てこの夏を涼しく乗り切るのでした。



本田花那の



オシャレ調査

強い陽射しの影響で肌のくすみが気になるこの季節。韓国のトーンアップ美容液【魔女工場ガラクナリアシン2.0 エッセンス】を購入しました。オイル感はなく、水のようなテクスチャなので朝のスキンケアにも向いています。手軽に通販で購入可能です。秋冬に向けて美白ケアに力を入れていきたいと思います！



横溝英馬の



アニメトーク

【オッドタクシー】主人公はセイウチのタクシー運転手の小戸川。失踪した黒猫の少女の追及の為にドライブレコーダーが警察に押収されます。そのレコーダーを巡り擬人化した様々な動物たちが事件に巻き込まれていく群像劇です。会話もクセがあり、芸人さんが声優をしていました。真相が分かる衝撃の最後まで見どころ満載です。最近見たアニメではかなり面白かったのでおすすめです。



渕上賢の



プロレス一番

コロナ禍の影響で、全国各地の【興行が中止】になっています。コロナにかかってしまった選手たちのコメントを見聞きするのですが「息が出来ない」「関節がきしむ」「熱が下がらない」「肺が痛い」など、鍛え上げられた選手たちでも相当んどいようですね。ちなみに IWGP のチャンピオンも自宅療養中です…はやく沈静化し、平和な日常をとりもどして福岡はもちろん、大阪、東京の大会場に遠征したいものです。

